

平和行進
かの森駅での集会



8月6日広島、9日長崎、それぞれの平和祈念式典で、市長たちは核兵器廃絶のため日本政府に核兵器禁止条約の批准を強く求めました。子ども代表は「未来に核兵器は必要ない」と平和への誓いを高らかに宣言しました。核兵器禁止条約の発効まであと7ヶ月となり、核保有国を追いつめ、あと一步です。戦争被爆国である日本が先頭に立って核廃絶を訴えるよう願います。

今年はコロナ禍で平和のイベントがオンラインで行われることも多く、平和行進も人数を制限して集会だけになりました。写真右に掲げられた横断幕は北海道から東京まで引き継がれました。全国を繋ぐ「平和の波」の力で世界の平和を!!!

美原 K

工事が重なることを避け、工事の調整を要望しました。当局は工事時期の調整は具体的に問題が発生した場合は宅地課に通じて知らせがありました。

【要旨】流山市医師会、市内医療機関のご協力のもと、市独自のPCR検査センターを、今月19日から、ドライブスルー方

が8月7日に2ヶ月ぶりにあります。PCR検査体制について知らせがありました。

【要旨】流山市医師会、市内医療機関のご協力のもと、市独自のPCR検査センターを、今月19日から、ドライブスルー方

2020平和のための戦争展「とうかつ」
9月6日(日) マスク着用
アミュゼ柏クリスタルホール
開場13:30 開始14:00
記念講演：日本の政治はどこへ向かうのか
講師 白井 啓
講演の参加には参加券が必要です
「フラダンス」「朗読・梨の花」出演

8月8日 蝉の羽
化に遭遇 高木

5歳の7月末、終戦直前に青森市内で空襲にあり、兄に背負われて田舎へと逃げました。三内にある親戚に身を寄せたのですが、馬小屋みたいなところでも生活することになりました。食料もなかなか手に入らず、苦労しました。青森県でも米が手に入りにくく、おかゆや海草麺で飢えをしのいでいて、またかの記憶があります。お米はほとんど軍に供出させられていたようでした。

こうのす台〇

【読者からのたより】
◎雨上がりに外に出ると、どこからともなく「ミーンミーン」とセミの声。今年初めてだ。それから二、三日後、森のそばを通り過ぎようとする、聞こえるのは、蜩(ひぐらし)のなき声。梅雨明けは遅れ、セミの出番も遅れ、あまり遅れると出番がない。病院に物資の補助をしてほしいしそういうところにお金を使ってほしい、「今後もこういう

【読者からのたより】
◎PCR検査体制を充実してほしい。国は「緊張感をもって」と言うが、人間の方が緊張感がない。国からのメッセージが國民に届いていないね。
◎「キャンペーンはどんでもない! タイミングが悪い。 東深井 K

●国民と通気性なし
●アベノマスク
●二波、三波
●よりも気になる
●ダメなら敵地に乗り込むぞ
●派
●ミサイルが

コロナよりも党内のボスト安倍の派閥の動きが気がかりな総理

●「みんなで集まり、食べたり、話したりはダメ? それが楽しみで生きていくのに:ウイルスに負けない免疫力を高める事と何としても早く「治す薬」と「ワクチン」が出来て敵基地攻撃出来ないからミサイルにしたはずなのに

原4丁目で各5千平方メートル近い大規模土地開発が計画されています。同地域では下水道工事も予定されており、住民の間では工事中のトラックの搬入や振動、騒音などへの不安の声が上がっています。共産党は市に対し、工事業者等への指導、各工事が重なることを避ける調整を要望しました。

当局は工事時期の調整は具体的に問題が発生した場合は宅地課に通じて知らせ

がクリーンセンターの体制強化を先般、クリーンセンターは家庭からのゴミ搬入を制限する措置をとりました。人口増に伴うゴミ処理体制が不十分であること

がはっきりしました。焼却ごみ処理計画を作成するなど、それなりの対策計画はありますが、クリーンセンターの技術者の人員は17年間変わつていません。ゴミ有料化の可能性もあります。これからも市民の生活を守るために、一緒に力を尽くしていきましょう。T.U

市のPCR検査対策??:?

市長からのメッセージ

が8月7日に2ヶ月ぶりにあります。PCR検査体制について知らせがありました。

【要旨】流山市医師会、市内医療機関のご協力のもと、市独自のPCR検査センターを、今月19日から、ドライブスルー方

が必要となる軽症者・無症状者の療養ニーズの増加が予想されますが、千葉県が県内5か所に、大型PCR検査体制を大幅に拡充する方向で、準備を進めています。

検査拡大により、隔離が必要となる軽症者・無症状者の療養ニーズの増加が予想されますが、千葉県が県内5か所に、大型PCR検査体制を大幅に拡充する方向で、準備を進めています。

7月25日の夕方猛烈な雨が降った。すごい雨だと思ったが短時間だったので気にも留めなかつたが翌日早朝、玄関を出るとガレージの前の段差プレート5枚がごっそりなくなっている。隣も7連のプレートが1枚残ら

式で（週2回を予定14時から15時）再開します。かかりつけ医から紹介された方を対象に、保険診療（医療費3割負担の方で約900円）にて検査を実施します。ツイッターや市ホームページ、また21日の「広報ながれやま」で、ご案内いたします。

さらに、9月からPCR検査体制を大幅に拡充する方向で、準備を進めています。

検査拡大により、隔離が必要となる軽症者・無症状者の療養ニーズの増加が予想されますが、千葉県が県内5か所に、大型PCR検査体制を大幅に拡充する方向で、準備を進めています。

7月25日の夕方猛烈な雨が降った。すごい雨だとと思ったが短時間だったので気にも留めなかつたが翌日早朝、玄関を出るとガレージの前の段差プレート5枚がごっそりなくなっている。隣も7連のプレートが1枚残ら

り道路が冠水している。

（江戸川台東K）

「50年ぶり」我が家にも

市民の声がやっと届いたのか?
政治革新の道しるべ、真実つたえ希望はこぶ
しんぶん赤旗
日刊●月刊 3497円
日曜版●月刊 930円
あなたも読んでみませんか。
知りたい情報満載です。

50年ぶり
右のようなプレートが左になくなつた
何十
年も
住んで
いる。
家の近くを探し歩いてみるとそれぞれ10mから30mも先に流れ着いているのを見た。プラとはいえこんなものを浮き上がりさせて運んでしまうほど冠水。聞くところによると他の地域でもかな